Antrag Nr. 22-O-05-0003 BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Betreff:

Verkehrsberuhigung Murnaustraße (Grüne)

Antragstext:

Antrag der Fraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wir gebeten, in der Murnaustraße zwischen Skatehalle und Schlachthofgelände verkehrsberuhigende Maßnahmen z.B. geschwindigkeitsreduzierende Kissen zu errichten, um den dort querenden Fußgängern das Überqueren der Straße zu erleichtern.

Begründung:

Die Murnaustraße wird häufig zwischen Skatehalle und Schlachthofgelände von Fußgängern überquert. Es kommt dabei zu Situationen bei denen Autos die Murnaustraße sehr schnell durchfahren und damit eine Gefährdung für die Fußgänger darstellen. Daher sollten dort verkehrsberuhigende Maßnahmen umgesetzt werden, damit die Autofahrer hier mit einer entsprechend angepassten Geschwindigkeit fahren.

Wiesbaden, 11.01.2022